

## ELGOIBAR

# Un taller dará a las madres y los padres argumentos para retrasar la compra del móvil a sus hijos

Organizado por el grupo Amatau mobila, se llevará a cabo el 28 de marzo en Aita Agirre kulturgunea con una dinámica amena y participativa

JABI LEON

ELGOIBAR. El salón principal de Aita Agirre kulturgunea acogerá el día 28 de marzo (a las 18.30 horas) un novedoso taller que proporcionará a las madres y los padres de la localidad argumentos con los que retrasar la compra de teléfonos móviles a sus hijas e hijos.

Organizado por el grupo Amatau mobila con la colaboración del Ayuntamiento, el taller del día 28 se llevará a cabo con una dinámica amena y participativa. Según explican desde la organización «la

sesión arrancará con una rápida presentación de Amatau mobila y continuará con un breve monólogo de humor el que se pondrán sobre la mesa diferentes puntos clave del tema a tratar».

A partir de ahí, las personas congregadas se reunirán en pequeños grupos que se formarán «para impulsar las conversaciones, las relaciones y la cohesión entre las madres y los padres». En dichos grupos los asistentes compartirán sus vivencias, sus dudas y sus preocupaciones en un ambiente distendido.

Finalizada esa parte del taller los resultados y las conclusiones extraídas a partir de la labor realizada en los pequeños grupos de debate se compartirán entre todas las personas asistentes; que concluirán la sesión compartiendo un pequeño lunch.

En un principio el taller se realizará en euskera «pero si acude gente que desconoce este idioma se hará en castellano o realizando labores de traducción».

Desde Amatau mobila animan a todas las madres y padres del pueblo a acudir a la cita del día 28.

Según cuentan, «muchas veces a los padres nos faltan argumentos para retrasar la compra del móvil a nuestros hijos o no sabemos cómo responder a los argumentos que nos esgrimen para su compra ya que, de manera generalizada, sienten la necesidad de tener su propio móvil cuando ven que los van adquiriendo sus amigos». Esa circunstancia, añaden, «puede adelantar la compra del móvil», por lo que la sesión del día 28 «valdrá para informarnos y llenarnos de argumentos que podremos trasladar a nuestros hijos».



Varios menores consultan y juegan con sus teléfonos en los soportales del Consistorio elgoibartarra. J. LEON



Mayores de Elgoibar juegan al ajedrez en el hogar. MIKEL LEON

## El hogar de Elgoibar cerrará el mes con varias charlas, una caminata de Landa a Vitoria y su primer torneo de ajedrez

J. L.

ELGOIBAR. Elgoibarko Jubilatuen Biltokia ha dado a conocer el programa de actividades que ha organizado para la segunda quincena de este mes.

Para empezar, el hogar de Elgoibar acogerá los días 19 y 26 de este mes dos nuevas charlas del ciclo de conferencias 'Hablemos sobre nuestro cuidado' que se está llevando a cabo. En la primera de ellas (las dos comenzarán a las 18:30 horas) se departirá sobre el documento de voluntades anticipadas y la Prestación de ayuda para morir; mientras que en la del día 26 se abordarán temas como los poderes notariales preventivos o el de las personas guardadoras.

Por otro lado, las personas mayores de Elgoibar tendrán el próximo martes, día 18 de marzo, la posibilidad de participar en un nuevo paseo saludable.

Quienes se animen a tomar parte completarán un recorrido

de 16 kilómetros y dificultad media entre Landa y Vitoria. «Partiremos a las 8:30 horas desde la estación del tren para ir a Eibar y desde allí nos desplazaremos a Landa en autobús», explican desde la asociación de personas jubiladas. Cada cual deberá llevar su almuerzo y su comida y podrá regresar a Elgoibar cuando considere oportuno.

### I Torneo de ajedrez

El hogar ha organizado para el día 20 de este mes su I Torneo de ajedrez y las personas interesadas en participar pueden apuntarse hasta el día 19 llamando o enviando un WhatsApp al número [688 742 013](tel:688742013) (el lunes también se puede formalizar la inscripción la oficina del hogar, de 11.00 a 12.00 horas). El vencedor se clasificará para disputar el torneo comarcal y ganará un menú para dos personas y un juego de ajedrez; mientras que el segundo y el tercero se llevarán un juego de ajedrez.

## Elgoibarko Lagun Taldea inicia la temporada con 31 ciclistas entre los que hay tres chicas

J. L.

ELGOIBAR. El club Elgoibarko Lagun Taldea presentó hace unos días en las instalaciones que su principal patrocinador (la empresa Bernardo Ecnarro S.A.) tiene en Azkoitia a los integrantes de la Escuela de Ciclismo con los que competirá esta temporada (arrancó el pasado fin de semana).

En total serán 31 los ciclistas (28 chicos y 3 chicas) que este año defenderán los colores de Elgoibarko Lagun Taldea en las pruebas de carretera. De todos ellos, 9 competirán en la categoría ju-

nior, 7 en cadetes, 6 en infantiles, 4 en alevines y 5 en benjamines.

### Los 31 ciclistas

Los ciclistas de Elgoibarko Lagun taldea que correrán esta temporada en categoría junior son Unai Cornejo, Einer Agirregomezkorta, Markel Eguren, Aimar González, Izotz Llodio, Iñaki Astigarraga, Manex Larrañaga, Iñaki Plaza y Ekaitz Labaien.

Por su parte, Danel Garaizabal, Aratz Goikoetxea, Julen Rodríguez, Enaitz Iraolagoitia, Oier Arriola, Xabier Barrueta y Fran Molina serán los representantes

del club en categoría cadete; mientras que Irati Ansola, Angkor Horrillo, Kimetz Cortés, Luken zulaika, Ane Astigarraga y Unax Caño harán lo propio en la categoría infantil.

Por otro lado, los cuatro representantes de Elgoibarko Lagun Taldea en la categoría alevín serán Iker Barrueta, Markel Urain, Adrián Jaramago y June Iraolagoitia. Finalmente, los cinco ciclistas locales que defenderán los colores del club local en la categoría benjamín serán Erik Urain, Mikel Conde, Egoi Motriko, Patxi Flores y Mikel Iraeta.



Buena parte del equipo en la sede de su principal patrocinador. LAGUN TALDEA